



Boadilla del Monte, 4 de noviembre de 2025

Estimadas escuelas:

Nos complace anunciar oficialmente la convocatoria para el X encuentro UNESMUN. Este año, la actividad se celebrará en Madrid, su organización correrá a cargo del Colegio Virgen de Europa, la Fundación CVE y el CIIE. **El encuentro presencial tendrá lugar en Boadilla del Monte, durante los días 17, 18 y 19 de abril de 2026.**

Como la mayoría de los exparticipantes ya conocéis, las últimas ediciones se ha organizado un encuentro online simultáneo al presencial, para aquellas delegaciones que no puedan asistir. Para ellas mantenemos abierta la posibilidad de que participen en este formato que desarrollará sus sesiones íntegramente en esa modalidad. La fecha y sus características serán comunicadas mediante una convocatoria específica y separada de la edición presencial. Este formato on line acogerá la creciente participación de escuelas iberoamericanas que no puedan desplazarse a España.

Como ya conocéis algunos centros, la participación de escuelas hispanoamericanas del otro lado del Atlántico, tanto en la edición presencial como en la online, convierten a esta actividad en el único Modelo escolar Internacional de Naciones Unidas en castellano. Es intención de todo el equipo organizador hacer de UNESMUN un encuentro hispanoamericano que acerque las culturas de ambos lados del Atlántico.

UNESMUN es una actividad educativo-cultural que consiste en representar el protocolo de las Naciones Unidas, un "juego de rol" que reproduce el modo en que se reúnen y negocian los distintos países del mundo sobre temas de interés para la humanidad. En el Modelo de Naciones Unidas cada escuela representa una delegación diplomática (establecida por la organización) y toma posición en los debates y negociaciones como si fuera el país que le ha sido asignado por los organizadores.

Para ello debe prepararse concienzudamente los meses anteriores al encuentro en el conocimiento exhaustivo del país asignado que representa y también en el protocolo de Naciones Unidas.

A continuación, recogemos detalles importantes de cara a la participación en la X edición de UNESMUN:

UNESMUN presencial se celebrará durante los días **17, 18 y 19 de abril de 2026**.

Las delegaciones estarán formadas por cuatro estudiantes, formando la delegación de un país, y un docente. Cada uno de los estudiantes formará parte de un órgano, en el que participará de forma individual.

La participación en la actividad tiene una cuota general por escuela participante de 200€. Esta cuota incluye el alojamiento (para centros de fuera de la Comunidad de Madrid), la manutención de cuatro delegados y un docente (tal y como se detallará más adelante), los traslados internos de la propia actividad, así como sesiones formativas online para apoyar la preparación de los participantes. La cuota de participación para los centros ubicados en la Comunidad de Madrid es de 100€.

Los estudiantes que integran las delegaciones deberán participar en las sesiones de formación online que se programarán entre los meses de enero y abril de 2026. También programaremos sesiones informativas para el profesorado que asuma la responsabilidad de dirigir a sus delegaciones. Todas estas sesiones tendrán lugar en horario de tarde y correrán a cargo de los roles de responsabilidad de UNESMUN.

El plazo para que las escuelas confirméis que queréis inscribiros finalizará el 12 de enero de 2026. Para ello deberéis completar el formulario de inscripción en el siguiente enlace:
<https://forms.gle/4BsrUBTNFQJUrne8>.

El 19 de enero de 2026, el comité organizador enviará un correo de confirmación a las escuelas, confirmando el país que representarán en UNESMUN y los órganos/debates en los que participarán.

Encontraréis toda la información que necesitáis en: <http://unesmun.cve.edu.es/>, y si tenéis cualquier duda o pregunta, no dudéis en contactar con nosotros en la **dirección de correo electrónica** unesmun@colegiovirgendeeuropa.edu.es

Solo me resta animaros a participar en esta magnífica experiencia. Recibid un cordial saludo.



Enrique Mastú Unturbe
Director Colegio Virgen de Europa